

TESTIMONIO

BOLETIN INTERIOR DE LA IGLESIA
DE CRISTO EN SEVILLA

Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla

Por tanto no te
avergüences
de dar
TESTIMONIO
de nuestro
Señor.
2ª Timoteo 1:8.

<http://www.idcsevilla.org>

DOMINGO 3 de Abril de 2005 - Nº 377

BAJO SUS ALAS



La revista National Geographic publicó hace unos años un artículo sobre algo sucedido después de un incendio en el Parque Nacional Yellowstone de los E.U., el mismo de las caricaturas del Oso Yogui, pero éste de verdad.

Después de sofocado el fuego empezó la labor de valuación de daños, y fue entonces que al ir caminando por el parque, un guarda bosques encontró una ave calcinada junto al pie de un árbol, en una posición bastante extraña, pues no parecía que hubiese muerto escapando o atrapada, simplemente estaba con sus alas cerradas alrededor de su cuerpo.

Cuando el impactado guardabosques la golpeó suavemente con una vara, tres pequeños polluelos vivos emergieron de debajo de las alas de su madre, quien sabiendo que sus hijos no podrían escapar del fuego, no los abandonó.

Tampoco se quedó con ellos en el nido sobre el árbol, donde el humo sube y el calor se acumula, sino que los llevó, quizás uno a uno, a la base del árbol y ahí dio su vida por salvar la de ellos.

¿Pueden imaginar la escena?

El fuego rodeándolos, los polluelos asustados y la madre muy decidida, infundiéndole paz a sus hijos, como diciéndoles: no teman, vengan bajo mis alas, nada les pasará?

Tan seguros estaban al estar ahí tocando sus plumas, aislados del fuego, que ni siquiera habían salido de ahí horas después de apagado el incendio. Estaban totalmente confiados en la protección de su madre, y solo al sentir el golpeteo pensaron que debían de salir.

¿Tienes a quien amar así? ¿Te ha amado alguien así?

Quien encuentra un motivo por el cual vale la pena vivir, encuentra un motivo por el cual vale la pena dar la vida.

Si tu crees que nadie te ha amado como esa madre pájaro amó a sus polluelos, creo que te equivocas, pero no conozco tu vida y no te puedo decir con certeza quién o cuándo de quienes has conocido, pero lo que sí te puedo asegurar es que DIOS nos amó tanto que se dio a sí mismo para ser humillado y trascender la muerte por ti.

Pero hoy vive y quiere hacerte sentir amado, como sólo Él puede amar, y no te costará nada, solo invítale a vivir en ti y Él te dará ese motivo por el cual vale la pena vivir y morir."Pues te cubrirá con sus plumas y bajo sus alas hallarás refugio. ¡Su verdad será tu escudo y tu baluarte!" Salmo 91.4

NOTICIAS



RETIROS

Desde los días 23 al 26 de Marzo tuvimos nuestro habitual retiro de Semana Santa en Aracena (Huelva), fueron unos días muy beneficiosos para no solo nuestros cuerpos cansados sino para nuestra alma. Damos gracias a Dios por habernos dado esta oportunidad tan bonita de retiro para nuestras vidas.

Los jóvenes de nuestra iglesia tuvieron también su retiro nacional de las Iglesias de Cristo en Ciudad Real. Fue un retiro de gran bendición para todos. En otro boletín nos contarán mas cosas.

Nuestra Iglesia hermana en Dos Hermanas también celebró su retiro en Aroche (Huelva) Y pasaron unos días maravillosos , volviendo de el muy gozosos. Damos gracias al Señor por sus bendiciones.



MIS PALABRAS

Cultiva tu fe mediante la lectura de Mi Palabra.

Resiste los pensamientos negativos.

Escucha Mis susurros.

Desea hacer Mi voluntad ante todo.

Entrégate a los demás, da la vida por ellos.

Confía en Mí y no te apoyes en tu propio entendimiento.

Ten hambre de justicia y haz lo que sabes que está bien.

Ámame con todo tu corazón, toda tu alma y toda tu mente, y ama a tu prójimo como a ti mismo. Obedeciendo así Mi Palabra nacerá en ti la fe.

Con esa fe descubrirás un amor que jamás habías conocido.

Mi amor está a tu alcance. Lo que recibas y la medida en que lo recibas depende de tu fe. Extiende la mano de la fe, y conforme a ella te será hecho. Lo único que limita Mi capacidad de entregarte amor es tu capacidad de recibirlo, la cual es tan grande como tu fe. Y tu fe depende de tu obediencia a Mis Palabras.

A VECES...

A veces, queremos decir tantas cosas pero no las decimos...

A veces, se nos va el tiempo, en discusiones sin sentido...

A veces, en vez de decir cuanto amas, te la pasas diciendo tonterías...

A veces, pierdes a la persona que más amas, por no tratar de entenderla...

A veces, es bueno decir te amo, en vez de decir otras cosas...

A veces, es bueno pedir a Dios amarte más y que me entiendas mejor...

A veces, las mañanas no son, como quisieras que fueran...

A veces, el sol no brilla como quisieras y tus días son grises...

A veces, la luna no la ves y tus noches son oscuras...

A veces, hay que tener paciencia, con la persona que dices que amas...

A veces, nos ciega la ira y ofendemos sin querer, a quien más amamos...

A veces, es bueno pedir perdón, si sabes que has ofendido...

A veces, es bueno dar gracias a Dios por tenerte...

A veces, es bueno decirle a un amigo cuanto lo extrañas...

A veces, es bueno ver los defectos tuyos antes que los ajenos.

Por eso yo hoy te digo...

Que me perdones, por todos esos momentos,

que no disfrute de ti, por andar en discusiones tontas.

Quizás olvidaremos, pues hay que olvidar y perdonar.

Que el sol hoy, esta alumbrando este día más que nunca.

Que mi noche es clara, porque la luna esta dándome su luz.

Que mi Dios escucha mis oraciones y esta conmigo...

¿Por qué si la vida es tan corta, me la tengo que pasar peleándome con todos los que me rodean?

¿Por qué no disfrutar de estos momentos, que son tan pocos, que viven en ti y te dan esa energía que necesitas,

para luchar en la vida por lo que quieres?

¿Por qué no sonreírle a la vida?

Por qué no rodearme de amor, así la vida la veo de otro color, y las penas son menos y los dolores se curan más rápido.

Por eso hoy le abriré mis brazos a un amigo, sin ver sus defectos.

A veces, lo mas bueno de la vida, no es lo mas bello: es lo que se ama.

A veces, es bueno decir estas palabras.

Hoy es un día que quiero decirte esas palabras.



IR AL PRINCIPIO